

# Las rutas de México

La red de aeropuertos y carreteras son el sustento para el progreso de un país o región; por éstas se mueven personas, productos y servicios que hacen que las diferentes formas de relacionarse entre los seres humanos se vuelvan más expeditas; sin embargo, no siempre los caminos son rectos. Muchas veces, hay que superar los obstáculos que la naturaleza nos pone. En el caso de México, una de las grandes sierras, la Madre Occidental, no obstante ser una de nuestras grandes bellezas naturales, también es un reto, cuando se habla de construir vialidades. Por esta razón El Puente El Carrizo, el segundo más importante dentro de la carretera Mazatlán Durango (el primero es el puente El Baluarte), es nuestro actual tema de portada.

Por otro lado, felicitamos a los ganadores del Premio ONNCCE, un galardón que busca reconocer el esfuerzo, participación y contribución en el establecimiento de una cultura de normalización, difusión y aplicación de la evaluación de la conformidad para así ayudar a elevar el nivel de calidad de bienes, servicios o sistemas, fortaleciendo al sector de la construcción y haciéndolo más competitivo.

Finalmente, queremos expresar nuestro hondo pesar por la difícil situación que enfrentan miles de compatriotas de diversos estados de la República Mexicana tras el paso de devastadores huracanes y tormentas tropicales. Esperamos que pronto reciban el apoyo necesario y regrese la normalidad al país y que sigamos adelante con ahínco, en la diaria construcción de una nación en progreso. **c**

**Los editores**

